

Representantes demócratas exigen iniciar proceso de impeachment contra Trump



Washington, 16 nov (RHC) Seis representantes demócratas lanzaron cinco nuevos artículos de impeachment contra Donald Trump, centrados fundamentalmente en que el presidente es un peligro para el país.

«Dada la magnitud de la crisis constitucional, no hay razón para dilatar», dijo el representante por Tennessee, Steve Cohen, patrocinador de la resolución que ha sido endosada por los congresistas Luis Gutierrez (Illinois), Al Green (Texas), Marcia Fudge (Ohio), John Yarmuth (Kentucky) y Adriano Espaillat (Nueva York), refiere el periódico cubano Juventud Rebelde, .

Los legisladores señalaron que son numerosas las acciones de Trump que, en su opinión, lo hacen incapaz de ser presidente, pero particularizaron en cinco que consideran merecen el impeachment o juicio político.

Entre estos elementos los seis demócratas apunta que Trump obstruyó la justicia cuando despidió al director del FBI James Comey, quien lideraba la investigación federal de la supuesta mediación de Moscú en la elección de 2016, que incluiría preguntas sobre una potencial colusión entre Rusia y el

equipo de campaña de Trump.

La publicación The Hill informa que también acusan al gobernante de violar la cláusula de emolumentos extranjeros, que prohíbe que los funcionarios públicos reciban regalos de gobiernos foráneos sin el consentimiento del Congreso, y la cláusula de emolumentos domésticos, la cual prohíbe que el presidente obtenga beneficios de su cargo.

Finalmente, los políticos demócratas dijeron que el presidente ha socavado dos de las instituciones centrales del país —la corte y la prensa— de manera tal que amenazan la salud de la democracia de la nación, agregó The Hill.

La cláusula de juicio político, dijo Green, «fue redactada para un tiempo como éste y un presidente como éste».

El mes pasado, el representante Green introdujo sus propios artículos de impeachment enfocados en acusaciones de que Trump ha sembrado divisiones raciales y étnicas en todo el país.

Otros legisladores han comenzado sus propios esfuerzos de impeachment, como el representante Brad Sherman, demócrata por California, en su caso basado en el despido de Comey.

Según Cohen existen otros congresistas que firmaran la solicitud de este miércoles «de inmediato o pronto», aunque no mencionó sus nombres, dijo The Hill.

El vocero del Comité Nacional Republicano (RNC), Michael Ahrens, calificó el movimiento de los demócratas de este miércoles como un «esfuerzo radical sin fundamento» y prometió que no distraerá la agenda del presidente. «Los republicanos se enfocan en asuntos que a la clase media realmente le importan, como recortar impuestos y hacer crecer la economía», agregó.

Según The Hill hay discrepancias respecto al impeachment dentro del caucus demócrata, pues algunos lo consideran prematuro, como la líder de la minoría en la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi (California).

Hay también activistas como Tom Steyer, el multimillonario ambientalista que está gastando millones de dólares en anuncios televisivos para presionar a los líderes demócratas a tomar la posición del impeachment.

Según el representante Espaillat, el llamado al impeachment no cae al vacío pues «hay un real sentimiento en la nación para comenzar» el juicio político a Donald Trump.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/147504-representantes-democratas-exigen-iniciar-proceso-de-impeachment-contr-trump>



Radio Habana Cuba